

El Hospital Pablo Tobón

El hospital Pablo Tobón Uribe, propiedad de la fundación del mismo nombre, no ha logrado salir del estado de emergencia en que se encuentra hace algún tiempo. Un lucro cesante bastante cuantioso equipos al borde del total deterioro e instalaciones ociosas porque no se utilizan constituyen las características del grave problema que afronta la institución. Reiteradamente se ha lanzado el S. O. S. a las entidades públicas y concretamente al Fondo Nacional Hospitalario sin que se haya logrado romper el cerco de la indiferencia.

Bastan cuatro millones y medio para que las primeras 70 camas puedan darse al servicio y comenzar, en tal forma, la operación paulatina del hospital. Se han integrado comisiones para viajar a Bogotá y reclamar la ayuda indispensable. Pero todo sigue lo mismo.

En el plan cuatrienal de salud para Medellín y el Valle de Aburrá se recomienda el funcionamiento del Hospital Pablo Tobón, de manera integral, con la totalidad de los servicios que corresponden a centros de tal clase. Sin embargo, no se pasa de lo escrito a la realidad. Aun cuando es urgente que se establezcan más camas y más servicios hospitalarios en la zona geográfica mencionada. Para descongestionar el hospital universitario que, de otro lado, tampoco presenta situación financiera satisfactoria.

Ante la situación del Hospital Pablo Tobón se hace necesario un esfuerzo de las entidades oficiales y de la sociedad. Sería imperdonable dejar perder un costoso equipo que permanece empacado en enormes cajas en espera de ser aprovechado así como modernas instalaciones que pueden prestar eficiente servicio asistencial.